



3月から完全下校の時間が変わります！ ～反射タスキ・ヘルメットの確実な着用で安全に～



3月1日(火)より、完全下校が18時30分となります。

現在は、家庭学習強化週間なので放課後はすぐに下校していますが、3月3日(木)から1・2年生は部活動も再開するため、下校時間の変更には十分注意してください。
時間を守って下校しましょう。



1年間の締めくくりの1か月が始まります ～改めて“凡事徹底”を～

3月は、1年間の締めくくりの月になります。そして、次なる飛躍に向けて大きくジャンプするための準備の月になると思います。3年生は、来週の大きな勝負の日に向けて、よりよい準備をしてください。そして、1・2年生は、進級に向けて、1年間の自分自身を振り返り、新たな決意を改めて持ってください。この1か月の過ごし方が、4月からのそれぞれの飛躍に大きな弾みをつけます。

<p>凡事徹底 ① 時を守る</p>  <p>×切を守る クラスの課題を話し合う</p>  <p>1分前着席 授業の準備</p>	<p>凡事徹底 ② 場を清める</p>  <p>校舎と自分を磨く</p>  <p>そろえて 勇気作り</p>	<p>凡事徹底 ③ 礼を正す</p>  <p>姿勢正しく 読書に集中</p>  <p>自分から挨拶</p>
---	---	--

飛躍の1か月に向けて、改めて「凡事徹底」の一例をみなさんに示します。この1か月、是非、意識をして取り組んでみてください。また、どんなことが「凡事徹底」に繋がるのか具体的な行動についても、考えてみてください。『時を守る。場を清める。礼を正す。』これらが、しっかり実践されれば、安心して毎日を過ごせます。是非、意識しましょう。

新入生の良いお手本となれるように！！